

chaque semaine une heure ininterrompue d'adoration, devant le Très Saint Sacrement exposé ou renfermé dans le Tabernacle.

Le Vénérable P. Eymard avait déjà inscrit dans son projet d'Association: "Les Prêtres-Adorateurs se souviendront que leur premier devoir est celui de l'adoration personnelle: *nos autem orationi instantes erimus*, et qu'ils doivent assurer là le succès de leur ministère." Aussi ses fils spirituels, interprétant sa pensée, ont-ils demandé aux prêtres de sacrifier par semaine au moins une heure de leur vie sacerdotale, pour satisfaire "la soif ardente qu'a le Cœur de Jésus d'être aimé des hommes au Très Saint Sacrement."

Et à tout bien considérer, il n'est rien de plus légitime que cette demande, rien aussi de plus avantageux pour le prêtre.

1. *Rien de plus légitime.* — Qu'est-ce en effet que l'Eucharistie ?

C'est la personne et la présence de Notre Seigneur Jésus-Christ: — c'est la présence de *Dieu* par conséquent, la présence de *Dieu fait homme*, la présence de Dieu fait homme et *donné à nous, nous aimant* et prenant ses complaisances à se trouver parmi nous.

L'Eucharistie, *c'est Dieu*; mais Dieu, c'est l'attraction universelle de tous les êtres, au point de vue naturel et surnaturel: — par conséquent, le Bien infini seul capable de satisfaire tous les désirs, — la Vérité pure et parfaite seule digne de passionner les âmes, — la Vie parfaite enfin, totale, éternelle, sans accroissement ni décadence, sans défaillance ni vicissitude, s'offrant à nous pour être à jamais possédée. — Dès lors si l'Eucharistie est tout cela, — et elle l'est en toute vérité, puisqu'elle est Dieu en personne, — pourquoi chercher en dehors d'elle ici-bas une vérité plus vraie, un bien meilleur, et une vie plus vivante? — Le faire, ne serait-ce pas faire preuve d'un manque de foi, et rabaisser l'Eucharistie, croyant sans doute qu'elle est Dieu, mais une espèce de Dieu inférieur, un autre Dieu que le vrai Dieu? — Il est donc juste de fixer toute l'attention de notre âme sur l'adorable Sacrement de l'autel, et de réaliser ainsi le souhait du Vénérable P. Eymard: Jésus est là, donc tous à Lui! Et qui ne voit combien l'heure d'adoration est pour cela un auxiliaire puissant ?